
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 双方向通信でやさしい橋渡しを    

太子町議会２月

福祉文教常任委員

会を2/８（水）に実

施しました。 

①情報技術の活用

による地域福祉と

地域コミュニティの形成は、民生委員はじめ関

係者の負担軽減が図れるよう双方向通信の研

究とデジタル化の促進をお願いしていきます。 

②安全安心の地域医療と救急医療体制の実現

に向けては、関係先とネットワーク構築による

情報提供の強化などやさしい橋渡しの役割を

担えるよう提言内容を確認し、会議規則 第77

条の規定による最終報告書をまとめました。 

 次回の委員会は、３/７（火）教育や福祉の分

野で付託11案件を審査する予定です。 

 ３月定例会に向け全議員協議     

 太子町議会２月全員

協議会が２/20（月）に

開かれました。主に２

２日の３月定例会に向

けて審査しました。    

各委員会含めた報告

の後に、令和５年度一般会計予算委員会の６名

の委員の選出を行いました。また、５点（①～

⑤）の協議・確認事項について話し合いました。 

①３月定例会は２/22（水）～３/24（金）ま

での 31日間で計 27件の議案を審議する予定。 

②議会の個人情報の保護に関する条例案は、議 

 

 

 

 

員発議し３月定例会で制定する予定。 

③改選後、理事会を４/28（金）、臨時全員協議

会を５/11（木）、臨時会を５/12（金）に開催

する予定。 

④令和５年トルコ地震兵庫県義援金募集の協

力について、３万円を拠出する予定。 

⑤議員の通称使用は選挙では使用できるが議

会活動では使用できない例があるも適切に対

応できるよう今後、規定整備等を行う予定。 

次回の委員会は、３/24（金）開催予定です。                 

 次の世代へ23太子町施政方針           

太子町議会３月定例会が２

/22（水）に開会し、沖汐町長が

2023年度の町づくり取り組む

所信と施政の方針を表明されま

した。 

①小・中学校給食の主食費無償化（1350万円） 

②高校３年生まで入院医療費無償化（150万円） 

③産前産後のヘルパー利用助成の新設（60万

円）や不育症治療支援の所得制限撤廃（20万円） 

④西中の学校トイレの様式化（900万円） 

など、子育てや教育の支援をはじめ、中小企業

や小規模事業所へプラス２年間の利子補給

（1340万円）、災害に備え備蓄倉庫を小学校

区ごとに設置（1500万円）するなど、「町民と

共に歩むという基本姿勢を崩すことなく、責務

を全うしていきたい」と決意を込めた予算案と

なりました。 

 発展的に持続可能な町づくりに向けて、未来

志向の対話を大切にしながら、挑戦する町政を

共に目指していきたいです。 
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春の到来とともに、皆様のより一層の幸せが訪れますようにお祈りしています。安全で安心して暮らせる町づくり

を目指し努めて参ります。皆様のより一層のご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。 

さて2023年２月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を強化し、

住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、安全と生活

福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

太子町議会議員 



 議会 ICT化に向け最終報告へ  

  第５回、太子町議会ICT化推進

特別委員会を２/15（水）に委員6

名が出席し開かれました。 

行政に対する最終報告（77条規

定）を協議しました。 

タブレット端末の調達が困難

なため、来年度に新たに予算化

せざるを得ない状況であるものの、 

①ICT化へ確実に予算執行するよう要望。 

②タブレット端末を活用したペーパーレス議

会の導入に向け、着実にデジタル化を推進する

よう盛り込み提言していくことを確認しまし

た。 

 揖龍保健衛生議会 行政視察  

令和４年度 揖龍

保健衛生施設事務

組合議会行政視察

を２/１～３の3日

間、参議院議員会

館・国立国会図書

館・気象庁・東京スイソミルで実施されました。 

①ごみ処理における燃料の安定供給の確保と

価格の安定化をお願いしました。 

②太陽光パネルの廃棄について経済産業省資

源エネルギー庁長官に要望書を提出するとと

もに質疑・意見交換を行いました。 

 今後の太陽光発電の導入拡大に向けて、シリ

コン太陽電池に匹敵する次世代型太陽電池の

開発に国費負担額500億円の計画もあり、カー

ボンニュートラルの実現に向けて軽量で曲げ

ることが可能となるフィルム型モジュールの

開発等について、早期の社会実装に向けて研

究・開発を加速できるよう必要な支援をお願い

しました。 

 

 

 

 

 

 

朝のクリーン活動 きれいな町へ  

２/７（火）、21（火）に国

道179号線沿いで朝のクリー

ン活動を行いました。お世話

になっているこの地域の環境

に感謝し、この活動を通して

２つ目の政策である「だれも

が安全で安心して暮らせる町

づくりをめざして」きれいな地域へ貢献できる

ように、小さなことからコツコツと継続して取

り組んでいきたいと思います。 

多くの質問・意見・要望をいただく 

 太子町ふれあい懇談

会は１/16（月）～２

/21（火）まで計24回実

施し、177名の方々に参

加していただき、上記４

０項目にわたる質問・意見・要望をいただきま

した。３つの政策の一つである「みなさんの声

を町政に反映します」から、意見・要望を分け

て行政に確認し、回答していきます。 

 町政に関する関心やご理解を深めていただ

くことが、暮らしやすく愛着をもてる町づくり

につながるため、引き続き渉外活動を展開して

いきます。 

 どうする人口減少・少子化対策  

ライフステージに応じた総合的な少子化対

策に取り組む必要があります。 

 少子高齢化問題を改善するには、出生数や労

働人口を増加させることが必要であり、①子ど

もを産み育てる世代への支援を強化②働き方

改革の推進により、仕事と家庭を両立できるよ

うにする③多様な人材を活用し、労働人口を増

加させるなど、行政とともに取り組みます。 

 

  

 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 
太子町議会 副議長 
 
 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

